
２０１６年１２月１６日現役学生との交流会を実施しました。 

行事委員である小池さんのフットワークで学生側の召集が出来、開催の運びとなった。 

樽前会として、市役所２名、トヨタ北海道２名、アイテックソリューションズ２名が参加、 

学生は、専攻科、５年生、４年生で計 11 名。 

 

樽前会の活動内容と２０１７年樽前会入会後の協力を依頼した。 

交流会では、若手の OB を囲んで現役学生との会食を交えた懇談。 

OB からは、”「学生時代の思い出」や「今の学校について」を話をした後、学生は就職が決まっている人

がほとんどのため、社会人として、「学生と社会人の違い」や「上司との関わり方」などを可能な限り伝え

た。”や 

”就職・仕事・飲み会・趣味の話など、様々なことを話すことが出来て、とても有意義で楽しい時間”と 

OB としての参加の有効性を聞くことができた。 

学生からは、進学する方、就職する方と進路は様々だが”社会人との交流機会は少ないため、貴重な

経験になった”との感想もあり成功裏であった。 

参加いただいた学生、OB の方々お疲れ様でした。 

引き続き、樽前会とのパイプ役をよろしくお願いします。
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